

Lecciones del 2013

Iglesia Bautista

Mes de Octubre—UNA IGLESIA QUE CRECE EN COOPERACIÓN

6 de Octubre de 2013

UNA IGLESIA QUE CRECE EN EL 2013
CRECIENDO EN COOPERAR EN ORACIÓN

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: II Corintios 2:11—“cooperando también vosotros a favor nuestro con la oración,”

Propósito: Enseñar acerca de lo que logramos cuando cooperamos orando por otros.

INTRODUCCIÓN:

El Apóstol siempre pedía a los hermanos que cooperaran con él en orar por él para que fuera librado de la muerte (II Corintios 1:9-11), librado de los rebeldes, que su ofrenda fuera aceptada y que pudiera volver a Roma con bien (Romanos 14:30-33) y por tener denuedo para predicar la Palabra de Dios (Efesios 6:18, 19; Colosenses 4:2-4). Es importante que todos cooperemos en orar los unos por los otros y que todos juntos estemos pidiendo a Dios en oración por las peticiones que hemos compartido unos con otros porque al cooperar en orar por lo mismo logramos...

I. RESPUESTAS—Mateo 18:19, 20

El Señor prometió que si dos o tres se ponen de acuerdo en orar por lo mismo Dios se lo concedería. Tenemos que estar de acuerdo todos en pedir por las mismas cosas que deseamos como iglesia y Dios nos lo va a conceder. Una casa dividida no logra nada—Mateo 12:25. Si queremos que Dios conteste nuestras peticiones tenemos que compartirlos y pedirle a otros que oren por nosotros por lo mismo que nosotros queremos—Filipenses 4:6. Nunca debes ocultar tus peticiones ante otros porque cuando oramos como iglesia por algo Dios lo concederá. Muchos por orgullo o vergüenza no comparten con la iglesia sus peticiones pero por esta razón no logran las respuestas que desean.

II. RESULTADOS MILAGROSOS—Hechos 12:1-17

La iglesia entera estaba orando por Pedro (ver. 5) ya que lo habían echado en la cárcel y no sabían que iba a pasar con él (ver. 1-3). Como resultado de la oración de toda la iglesia Pedro milagrosamente salió de la cárcel (ver. 6-10) y fue directamente a la casa donde estaban orando (ver. 12) y estaban tan asombrados que ni creían que podía haber sido Pedro (ver. 13-16). Dios sí hace milagros cuando oramos y no debemos estar sorprendidos si Dios nos da un milagro al tener la iglesia entera orando por lo mismo—Jeremías 33:3. Es por esta razón que debemos orar por los enfermos estando los ancianos de la iglesia juntos y la participación de toda la iglesia también—Santiago 5:13-15. Dios levantará a muchos enfermos si solamente oramos todos juntos por ellos sin importar la enfermedad que tenga.

III. RECLUSOS Y SOLDADOS CONVERTIDOS—Hechos 16:19-34

En esta ocasión solo eran dos hombres orando a media noche. Pablo y Silas, al orar a Dios, tuvieron como resultado que los presos se convirtieran porque sabemos que los oían (ver. 25) y al abrirse todas las puertas no salieron a huir (ver. 27, 28). No solamente se convirtieron los presos al oír a Pablo y a Silas orando y cantando sino también se convirtió el carcelero al ver el fruto y el efecto de la salvación en la vida de una persona (ver. 29-33). Cuando oramos a Dios veremos personas convirtiéndose porque verán que nuestro Dios es de verdad y que El nos escucha y contesta nuestras peticiones. Se fiel en orar por aquello que otros puedan ver que Dios sí contesta para que ellos puedan convertirse a nuestro Dios. La oración de justo puede mucho—Santiago 5:16.

CONCLUSIÓN:

Es importante que aprendamos a orar por las mismas cosas y juntos de acuerdo para que podamos ver más peticiones respondidas, más resultados milagrosos y hasta ver personas dan endurecidas como reclusos y soldados convertirse a Cristo. Sigamos siempre orando juntos unos por otros.

Lecciones del 2013

Iglesia Bautista

Mes de Octubre—UNA IGLESIA QUE CRECE EN COOPERACIÓN

13 de Octubre de 2013

UNA IGLESIA QUE CRECE EN EL 2013
CRECIENDO EN COOPERAR CON SALVAR A OTROS

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Judas 23—“A otros salvad, arrebatándolos del fuego; y de otros tened misericordia con temor, aborreciendo aun la ropa contaminada por su carne.”

Propósito: Enseñar acerca de lo que podemos hacer para salvar a otros del fuego eterno.

INTRODUCCIÓN:

Los cristianos tenemos una tarea mucho más urgente que la tarea que tienen los bomberos. Los bomberos son responsables por apagar incendios y salvar personas de las llamas cuando están atrapados en el fuego. De igual manera nosotros tenemos la tarea de salvar a otros de las llamas del fuego del infierno. Las personas que se mueren en incendios sufren este desenlace porque se encuentran atrapados dentro del edificio que está siendo consumido por el fuego. De igual manera hay muchos que están camino hacia el infierno porque se encuentran “atrapados” en algo que los llevará al “fuego eterno.” El infierno sí es un lugar literal que sí existe y tenemos que ver que es una realidad—Mateo 18:7-9; 25:41 y Judas 7. Lo que tiene a muchas personas “atrapadas” a punto de ser consumidos por el “fuego eterno” es...

I. PECADO—Juan 8:34-36

El pecado es lo que más lleva a las personas al infierno. Todo aquel que practica el pecado se vuelve esclavo o adicto al pecado. Solo Cristo puede libertar a las personas del pecado. Los pecados que llevan a los hombres al infierno son mencionados en I Corintios 6:9, 10. Tenemos que llevar el evangelio a aquellos que están esclavizados por el pecado para que puedan ser liberados de esa esclavitud.

II. RELIGION—Gálatas 4:8-10

Una de las cosas que atrapa a muchas personas y los lleva a morir la “muerte segunda” en el fuego eterno es la religión. Religión es aquel intento de parte del hombre de llegar a Dios por sus propios medios, sean ritos, buenas obras, costumbres o compromisos. La salvación es solo por gracia sin hacer ninguna obra—Efesios 2:8, 9. Cuando una persona se une a una religión ésta le dice que tiene que hacer una lista de cosas para poder quizás llegar al cielo. Todas las cosas que hagas en una religión no te pueden llevar al cielo pues solo Dios salva y Dios es amor y no es algo que te atrapa—I Corintios 13:1-3. En ninguna manera quiere Dios que nosotros seamos esclavizados otra vez por la religión—Gálatas 5:1.

III. PERSONAS—Mateo 10:34-39

Hay muchas personas que están “atrapadas” porque viven por agradar a una persona en su vida, sea sus padres, hermanos, esposo, esposa o amistad. Hay gente en el infierno hoy día porque no quisieron llevarle la contraria a alguien en su vida. Si vives por agradar a los hombres no podrás agradar a Dios—Gálatas 1:10. Tu lealtad debe ser a Dios y a la verdad por encima de todas las cosas. Tenemos que estar dispuestos a dejar todo por seguir a Cristo—Marcos 10:28-30. El que sigue a Dios llegará a amar a Dios tanto que su propia familia creará que los aborrece, aunque no sea así—Lucas 14:25-27. Si vives por quedar bien con tu familia y no por quedar bien con Dios y la verdad, vives atrapado por las personas y esto te llevará al fuego eterno. El seguir a los hombres y vivir en temor de ellos pone lazo a ellos mismos—Proverbios 29:25.

CONCLUSIÓN:

Tenemos que hacer todo lo que está a nuestro alcance para salvar a los hombres del fuego que está por consumirlos debido a que están atrapados en un edificio siendo consumido por las llamas. Tenemos que forzar a los hombres a entrar en el reino de los cielos—Lucas 14:23.

Lecciones del 2013

Iglesia Bautista

Mes de Octubre—UNA IGLESIA QUE CRECE EN COOPERACIÓN

20 de Octubre de 2013

UNA IGLESIA QUE CRECE EN EL 2013
CRECIENDO EN COOPERAR CON LA OBRA MISIONERA

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: II Corintios 8:4—“pidiéndonos con muchos ruegos que les concediésemos el privilegio de participar en este servicio para los santos.”

Propósito: Enseñar acerca de lo que podemos hacer para ser partícipes en la obra misionera.

INTRODUCCIÓN:

Las iglesias en Macedonia querían cooperar en la obra misionera con el Apóstol Pablo. Ellos no tenían mucho dinero pero dieron aún más allá de sus fuerzas además de darse a si mismos para servir al Señor—II Corintios 8:1-3 y 5. Nosotros hoy día también debemos cooperar con los misioneros y ser partícipes de la obra que se está realizando. Nuestro lema debe ser: SI NO VOY; YO DOY. Esta es la forma en que cooperamos con la obra misionera. ¿Qué son las cosas que podemos DAR para ayudar a la obra misionera? Podemos dar...

I. MI TIEMPO—Colosenses 4:2-4

Una de las cosas más importantes que podemos hacer en cooperación con la obra misionera es orar por los misioneros. Debemos tomar tiempo para orar por todos los misioneros que apoyamos como iglesia y sobre todo aquellos que han salido de nuestra iglesia. El Apóstol Pablo pidió que oraran pidiendo a Dios que les abriera puertas para predicar el evangelio y que hablara lo que debería de hablar al tener la oportunidad de hacerlo. Siempre estemos orando por nuestros misioneros—I Tesalonicenses 5:25; II Tesalonicenses 3:1, 2;

II. MI DINERO—II Corintios 8:1-4

Si soy diligente en orar por los misioneros entonces sin duda estaré dispuesto a dar dinero para ayudarles a seguir adelante haciendo la obra que Dios les ha encomendado. Las iglesias en Macedonia dieron “más allá de sus fuerzas” o sea, dieron más allá de sus diezmos aunque eran personas muy pobres-Ver. 2. La pobreza no es excusa por no dar al Señor según nuestras fuerzas (diezmos) y aún más allá de nuestras fuerzas (ofrendas). Cuando aprendemos a dar Dios será fiel en darnos de vuelta—Lucas 6:38. Entre más damos Dios nos dará más para que sigamos dando y así produciendo acciones de gracias por medio de nuestras ofrendas—II Corintios 9:10-13.

III. MIS TALENTOS—II Corintios 8:5

Una de las mejores formas en que cooperamos con la obra misionera es entregándonos a ayudar personalmente en esa obra. Es una gran bendición cuando hermanos sacan tiempo en su vida para se de ayuda en alguna obra haciendo lo que saben hacer. Algún día el Hno. José Morales necesitará albañiles, ebanistas, electricistas, ayudantes y otros para realizar la obra en Colombia. Ya es tiempo que hermanos de nuestra iglesia se ofrezcan para ayudar en la obra misionera con sus talentos y habilidades. Puedes empezar con ofrecer ayudar en la obra de Dios aquí mismo y también en otras iglesias en Panamá. Nosotros apoyamos misioneros en Costa Rica, El Salvador, Venezuela y México. Quizás Dios quiere que vayas a uno de estos países a ayudar en la obra en forma temporal así como otros han venido aquí para ayudar en nuestra obra. A Pablo le ayudaron—Hechos 18:1-4.

CONCLUSIÓN:

Una iglesia madura y que está creciendo es una iglesia que ha aprendido a dar su tiempo en oración, dar su dinero para la obra de Dios y dar sus talentos para ayudar en la obra de Dios. Seamos una iglesia que está lista para dar a otros.

Lecciones del 2013

Iglesia Bautista

Mes de Octubre—UNA IGLESIA QUE CRECE EN COOPERACIÓN

27 de Octubre de 2013

UNA IGLESIA QUE CRECE EN EL 2013
CRECIENDO EN COOPERAR CON LA PATRIA

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Romanos 13:10—“El amor no hace mal al prójimo; así que el cumplimiento de la ley es el amor.”

Propósito: Enseñar acerca de la manera que demostramos ser verdaderos patriotas.

INTRODUCCIÓN:

Muchos dicen amar a la patria pero realmente solo aman a sus propios intereses y deseos personales y carnales. Amar a la patria es mucho más que tener un cargo público o político. Todos debemos amar a nuestra patria y todos contribuimos con nuestra patria cuando amamos a nuestro prójimo. El principal mandamiento es el de amar a su prójimo como a ti mismo—Mateo 22:34-39. Un buen patriota es aquel que trata bien a su prójimo y hace todo lo que pueda para que su prójimo sea mejor. Los buenos patriotas no hace las siguientes cosas contra su prójimo...

I. ADULTERIO—Levítico 20:10

El adulterio es un acto de traición de un hombre o una mujer contra la persona a quien le prometieron fidelidad. Si una persona está dispuesta a traicionar a su esposa o esposo, ¿acaso no haría lo mismo con el pueblo que ni conoce personalmente? Un buen patriota es aquel que no comete adulterio contra su cónyuge. Hay muchos hogares destruidos debido al adulterio y esto es un mal y daño a toda la patria.

II. ASESINATO—Mateo 5:21, 22

Una persona que ha de ser un buen patriota debe amar a su prójimo y no matar a una persona inocente y ni siquiera debemos odiar a otros. ¿Cómo puedes decir que amas a Panamá y odias a panameños? Debes amar a los panameños si eres un buen patriota.

III. ASALTO—Efesios 4:28

El que ha de ser un buen patriota nunca debe robarle a otra persona. El robo es hacerle daño a su prójimo y nadie que roba ama a su patria. El robar es tomar de otro lo que no es tuyo haciendo que otro pierda lo que se esforzó por obtener. Sea honesto y nunca le robes a otros sino más bien debes regalarle a otros todo lo que puedas.

IV. HABLAR MENTIRAS—Efesios 4:25

El hablar mentiras es traicionar la confianza que otros tienen puesto en ti. El que habla mentiras a su prójimo está engañando a esa persona y el engaño no es una muestra de amor. Ninguna persona que anda con la mentira es uno que ama a su patria. La mentira es del diablo y el que anda con la mentira es hijo del diablo—Jn. 8:44.

V. AMAR LO DE OTROS—Proverbios 21:26

El amar y querer lo que le pertenece a otros es codiciar. El codiciar lo de otros es lo que lleva a los hombres a tener envidia y la raíz de todos los males es el amor al dinero—I Timoteo 6:10. Nunca te pongas a codiciar lo que otro tiene mas debes regocijarte por las bendiciones que otros han tenido. Jamás te llenes de codicia.

CONCLUSIÓN:

Si vamos a ser buenos patriotas lo lograremos si tenemos amor los unos para los otros. Las personas que no aman a otros no son buenos panameños. El amar a la patria es amar a su prójimo.